



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Las nuevas obligaciones de la Directiva de Sostenibilidad y Diligencia Debida, un reto para los ‘compliance officer’

El **Posgrado en Compliance de la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M)** cumple diez años y la Universidad y la compañía KPMG llevan ya varios meses celebrándolo. Se trata de un posgrado pionero en la materia, organizado entre esta prestigiosa Universidad y una de las *big four*: KPMG Abogados.

Para celebrar esta efeméride, se organizó el pasado viernes —por parte de los codirectores del Posgrado, Alain Casanovas y Jacobo Dopico, y en colaboración con la Cátedra de Liderazgo y Diversidad de la UC3M, que dirige Carmen Paz-Aparicio— un evento dedicado a la nueva Directiva de Sostenibilidad y Diligencia Debida, aprobada tras muchas tensiones el año pasado. La inauguración corrió a cargo de Eva Blázquez, vicerrectora de Relaciones Institucionales, Cultura e Igualdad.

En este debate, ponentes como Mayrata Conesa, gerente de *compliance* y buen gobierno en Aenor; Paula García-Arango, *chief compliance and corporate governance officer* del Grupo ACS; José Manuel Honorato Vallejo, *chief compliance*

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |